

## KATA PENGANTAR

Puji dan syukur kehadirat Tuhan Yang Maha Esa atas segala rahmat dan karunia-Nya, penulis telah menyelesaikan penelitian dan sekaligus menyusun skripsi yang berjudul “Analisis Kualitas *Crude Palm Oil* Varietas D x P Marihat dan Varietas D x P Jenis Deli Dura x Dumpy Avros Yangambi yang ditanami di PTPN”.

Dengan selesainya skripsi ini, perkenankanlah penulis mengucapkan terimakasih kepada; Rektor Universitas Negeri Medan, Prof. Dr. Ibnu Hajar, M.Si; Dekan FMIPA, Prof. Drs. Motlan, M.Sc, Ph.D; dan Ketua Jurusan Kimia, Drs. Jamalum Purba, M.Si atas kesempatan dan fasilitas yang diberikan kepada penulis untuk mengikuti dan menyelesaikan studi Sarjana Sain pada program studi Kimia.

Terimakasih dan penghargaan yang setinggi-tingginya penulis ucapkan kepada; Bapak Prof.Dr.Albinus Silalahi,M.S selaku Dosen Pembimbing skripsi yang telah memberikan dorongan, bimbingan dan saran mulai dari pengajuan proposal penelitian, pelaksanaan sampai penyusunan skripsi ini serta Prof.Dr.Ramlan Silaban,M.S; Agus Kembaren,S.Si,M.Si; Drs.Eddyanto,Ph.D yang telah memberikan masukan dan saran dalam kesempurnaan skripsi ini. Penghargaan juga diberikan kepada Ketua Jurusan Kimia Drs. Jamalum Purba, M.Si; Ketua Program Studi Kimia, Dr. Marham Sitorus, M.Si; Kepala Laboratorium Kimia, Drs. Marudut Sinaga, M.Si; dan kepada Bapak Ir.Irwan Perangin-angin selaku Direktur SDM PT.Langkat Nusantara Kepong yang telah memberikan izin melakukan penelitian di PKS Gohor Lama, Bapak Puspa Purba yang sangat membantu peneliti dalam pencarian tempat penelitian, serta Bapak Rizwan Hasibuan, Bapak Mey Sulistyoy, serta segenap pegawai laboratorium PKS Gohor Lama yang telah banyak membantu penulis dalam menyelesaikan skripsi ini.

Pada kesempatan ini penulis menyampaikan penghormatan yang setinggi-tingginya kepada kedua orang tua, Ayah tercinta St. L.Manalu dan Ibu tercinta R br. Pasaribu, Ayu Ria Nova Manalu,S.Ked dan kepada adek-adek ku, Jhon

Rusben Manalu, Oktomi Hendriadi Manalu dan Titin Evania Manalu, serta seluruh keluarga Manalu di Duri yang yang mendukung penulis selama ini. Kepada sahabat-sahabatku tercinta terutama rekan seperjuangan Christ Ezra, Helnida Nainggolan, Heni Cintya, Sumitro Sihombing, Lenaria Bakara, Melinda Sianipar, dan Sonri Silalahi selaku tim seperjuangan dalam penelitian ini di PKS Gohor Lama serta kepada semua rekan-rekan mahasiswa kimia UNIMED khususnya kimia stambuk 2010. Penulis juga mengucapkan terima kasih kepada orang terkasih Petra Albertus Aritonang,S.E yang selalu mendoakan, mendukung penulis. Kepada kakak,abang, teman-teman dan adek-adek IKBKK yang juga turut memberi dukungan kepada penulis.

Akhirnya dengan segala kerendahan hati, penulis mengharapkan saran dan kritik yang dapat membangun untuk menyempurnakan skripsi ini.

Medan, 18 Agustus 2014



Juni Iryanti Manalu  
NIM 4103210021

THE  
*Character Building*  
UNIVERSITY